

BROADCAST

Bentuk Karakter Religius Anak di Usia Dini, Paslon Nomor Urut Satu MYL-ARA Siap Lanjutkan Pembangunan Mushola di Setiap Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.BROADCAST.CO.ID

Oct 22, 2024 - 07:13



Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi gelar tatap muka dengan masyarakat di Segeri

PANGKEP - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut Satu,

DR H Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf (ARA), berkomitmen untuk melanjutkan pembangunan mushola di setiap sekolah,

Hal ini di ungkapkan Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran saat melakukan tatap muka dengan masyarakat Kecamatan Segeri Senin (21/102024)

Menurutnya bahwa Program ini dianggap penting dalam membentuk karakter religius dan moral anak-anak sejak dini melalui pembiasaan ibadah di lingkungan sekolah.

Mantan Ketua DPRD kabupaten Pangkep ini mengungkapkan bahwa Mushola memiliki peran vital sebagai sarana pendidikan non-formal yang mendukung pembinaan generasi madani, generasi bangsa, sebab selain menjadi tempat beribadah, mushola juga berfungsi sebagai wadah ukhuwah islamiyah, mempererat hubungan antar siswa dan warga sekolah. Dengan adanya mushola, nilai-nilai agama dapat diterapkan secara konsisten di lingkungan sekolah, yang berdampak positif pada pembentukan karakter siswa.

Aktivitas keagamaan di mushola seperti sholat berjamaah, pengajian, dan kegiatan lainnya diharapkan mampu mencetak generasi berakhlak mulia sesuai dengan visi sekolah. Melalui kegiatan ini, siswa akan terbiasa menjalankan nilai-nilai agama dalam kehidupan sehari-hari, baik di sekolah maupun di rumah. Ini merupakan upaya konkrit MYL-ARA dalam mendukung pendidikan karakter religius.

Diungkapkann Paslon Nomor Urut 1 ini bahwa tidak hanya bermanfaat bagi siswa, keberadaan mushola juga memberikan dampak positif bagi masyarakat di sekitar sekolah. Mushola menjadi sarana pembinaan moral yang dapat menguatkan pondasi nilai-nilai keagamaan, sekaligus menjadi filter sosial di lingkungan sekolah dan masyarakat. Hal ini penting dalam menjaga harmoni dan kesalehan sosial di tengah masyarakat Pangkep.

Dengan program ini, MYL-ARA berharap dapat menciptakan generasi penerus yang tidak hanya unggul secara akademis, tetapi juga memiliki akhlak yang baik dan pemahaman agama yang kuat. Pembangunan mushola di sekolah merupakan salah satu langkah nyata untuk mewujudkan visi tersebut, membangun Pangkep yang lebih religius dan beradab

DR H Muhammad Yusran Lalogau yang sebelumnya memimpin di bumi Tiga Dimensi ini atau sebagai Bupati Pangkep hanya 3 tahun lebih dan selama 2 tahun Pemerintahannya di landa Covid-19 sehingga masih sekian program unggulan yang belum maksimal

Untuk itu Paslon Nomor Urut 1 ini, MYL-ARA memohon dukungan dan doanya dari masyarakat Pangkep, semoga Allah SWT memberkahinya kepada Paslon Nomor Urut Satu DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.kom sebagai Bupati Pangkep pada periode 2025- 2030, Insyallah, Aamiin (Herman Djide)